

【本日の研修会に関してのご意見・ご感想がございましたら、ご記入ください】

- 1 学校や社会の中で競争を強いられ、追い詰められてる子どもたちの根本解決に迫る話をもう少し聞きたいと思いました。(60代 女性)
- 2 子どもの貧困率に心が痛みます。これからの人たちにより未来を・・・考えさせられました。(40代 女性)
- 3 認識しているつもりであるが、実行されているか疑問があります。(40代 女性)
- 4 人権というとなんか難しいと思ったが、わかりやすく説明いただいたので参加して良かったです。(40代 女性)
- 5 とても良いお話でした。各小中学校での講演があればもっと良いと思いました。(40代 女性)
- 6 尊重し安心して話を聞くことができる環境でありたいと思います。(40代 女性)
- 7 子どものいじめについて、時代とともに内容が変わっているのを実感しております。実際、我が子のいじめを目の当たりにし悲痛なSOSを感じ取りました。学校に相談しましたが、具体策が提示されなかったり、対応が遅かったり、対応が悪かったりと様々ありました。仲が良いと思っていた友達からのいじめなので、分かりずらく、気づくのが遅くなり申し訳ないことをしてしまったと思いました。(50代 女性)
- 8 引越してきて日が浅く土地勘がないので場所が分からなく苦労しました。もっと案内を詳しくしてくれると助かりました。(40代 女性)
- 9 脳の発達に関係があることが分かった。(30代 女性)
- 10 子育ての面で参考になる部分が多かったです。(30代 女性)
- 11 親の私たちがもっとアンテナを張って余裕を持ち、受け止めるような心構えをしなければ、子どもはよく成長しないんだなあと感じました。(30代 女性)
- 12 人権について詳しいお話ありがとうございました。日頃から、子どもと会話する(何でも)ことが大切だと思いました。(30代 女性)
- 13 子どもに対して大人と同じ目線ではなく、一人の人間として接していこうと思いました。震災で被害にあった子どもの心のケアがとても心配です。(40代 女性)
- 14 お話はそれぞれ興味深く聞くことができました。先生方はすべておわかりのようで、例外の部分も聞いてみたかった。もっと教育現場をみてほしい。家庭内だけでは限界がある。(40代 女性)
- 15 「まず夫婦から尊重し合うことから始めよう」とのお話がたいへん印象的でした。(60代 男性)
- 16 子育てをしている中で、無意識に行っていたことがあったかもと実感した部分もありました。(40代 女性)